
Frau Wimmershoff teilt mit, dass sich seit der letzten Ausschusssitzung im März keine 
Neuigkeiten ergeben haben, und der Kreistag in seiner Sitzung am 03.04.2014 einstimmig dem 
Beschlussvorschlag zu den Berufskollegs gefolgt ist. Der entsprechende Tagesordnungspunkt mit 
dem Beschlussvorschlag war der Einladung zu dieser Sitzung beigefügt. 
 
Der Ausschussvorsitzende wünscht keine weiteren Informationen zum Schülerspezialverkehr 
zum Berufskolleg Bergisch Land. 
 
Der Ausschuss ist sich einig, der Sitzung einen nicht öffentlichen Teil mit Mitteilungen und 
Fragen hinzuzufügen. 
 


